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平成２４年度 第１回生駒市スポーツ推進審議会 
会議録（要旨） 

 
日時  平成２４年７月１７日（火）午前９時 30 分から 
場所  生駒市コミュニティセンター２０３・２０４会議室 

 
◎ 出席委員（敬称略） 

池田誠也、泉本憲人、大辻哲男、城山英章、城山ゆかり、本摩恒利、松岡 誠、田利幸 
欠席委員（敬称略） 

辻本丈夫、藤井寛子 
（事務局）教育長 早川英雄、生涯学習部長 川口忠良、スポーツ振興課長 中田和也、 

スポーツ振興課係長 西 政仁、スポーツ振興課主任 上中理恵 

 
 
内容 

１．辞令式 

２．議事 

（１）役員の選出について 

（２）平成２４年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について 

（３）平成２４年度社会体育主要事業計画について 

 

（１）開会 

資料確認 

辞令書交付 

早川教育長挨拶 

全委員の紹介 

 

（２）議事 

１.役員の選出について 

＜事務局＞ 

会長、副会長の選出については、生駒市スポーツ推進審議会条例第６条第２項の規定で互選に

より定めることになっているが、互選の方法についてご意見はありませんか。 

＜委員＞ 

前回はどのようにしたか。 

＜事務局＞ 

前回までは慣例で体育協会から会長、また副会長は会長の指名により選出されていた。 

＜委員＞ 

会長は今までどおり体育協会の池田さんに、副会長は会長の指名ということでどうか。 

＜事務局＞ 

会長は今までどおり体育協会の会長に、副会長は会長の指名という意見がありましたがよろし

いか。 

＜委員＞ 

[異議なし] 

＜事務局＞ 

それでは池田会長、会長席にお願いします。会長からご挨拶を。 
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＜会長＞ 

[挨拶] 

＜事務局＞ 

続きまして副会長は会長の指名により、池田会長指名をお願いします。 

＜会長＞ 

それでは会長指名ということで、前回も副会長をしていただいていた松岡先生にお願いしたい。

よろしくお願いします。 

＜事務局＞ 

会長から松岡委員の指名がありましたが、承認いただけますか。 

＜委員＞ 

[異議なし] 

＜事務局＞ 

それでは松岡副会長、恐れ入りますが副会長席にお願いします。松岡副会長からご挨拶を。 

＜副会長＞ 

[挨拶] 

＜事務局＞ 

議事については、スポーツ推進審議会条例第７条第１項の規定により議長は会長が務めること

になっているので、池田会長議事進行お願いします。 

 

２. 平成２４年度スポーツ振興審議会事業計画（案）について 

＜会長＞ 

それでは、議事の（２）「平成２４年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について」事務局

から説明を。 

＜事務局＞ 

それでは「平成２４年度スポーツ推進審議会事業計画（案）」について担当から説明します。 

お手元の資料２の本年度の事業計画として、資料左側から「スポーツ推進審議会事業計画

（案）」・「市・市教委主催事業」・「スポーツ推進委員事業」・「指定管理者（体育協会分）主管事

業」がありますが、その中の一番左の「スポーツ推進審議会事業計画（案）」について説明しま

す。 
今年度は、本審議会を含め３回予定しています。第２回は、来年度予算編成時期を考慮し、９

月下旬をめどに開催の予定です。 

また、スポーツ推進に関し、本市の懸案事項、課題について先進地を視察・調査し、本市のス

ポーツ推進の参考にするため、先進地視察研修会を１１月に予定しています。なお、今年度も予

算の関係上、日帰り研修となるのでご了承ください。 

具体的な視察先は、現在選定中ですので、委員の方々で先進地の情報などがあれば、事務局ま

でお願いします。 

また、第３回審議会については、年度末の２月頃に開催予定とします。 

皆様にはお忙しいところ誠に申し訳ありませんが、ご参加をお願いします。 

平成２４年度のスポーツ推進審議会事業計画（案）については、以上です。 

ご審議のほどよろしくお願いします。 

＜会長＞ 

スポーツ推進審議会事業計画（案）について、事務局から説明がありましたが、何かご意見、

ご質問はありませんか。 
＜委員＞ 

[質問なし] 
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＜会長＞ 

他に質問がなければ本事業計画案を承認いただけますか。 
＜事務局＞ 

それでは本事業計画（案）の（案）を消してください。 

 

３. 平成２４年度社会体育主要事業計画について 

＜会長＞ 

議事（３）の「平成２４年度社会体育主要事業計画」について事務局から説明を。 

＜事務局＞ 

それでは「平成２４年度社会体育主要事業計画について説明します。 

・「市・市教育委員会主催者」（市民体育大会、市民体育祭、ファミリースポーツの集い、体育

館無料開放事業、スポーツ教室）について 

・「スポーツ推進委員事業」（研究大会への参加、軽スポーツの市民への普及活動等）について 

＜会長＞ 

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問はありませんか。 
＜委員＞ 

[質問なし] 

＜会長＞ 

事務局からその他の報告は。 
＜事務局＞ 

[「平成２３年度各体育施設別利用件数・利用者数」報告] 

＜会長＞ 

委員の皆様、全体をとおして何かありませんか。 
＜委員＞ 

[質問なし] 

＜会長＞ 

それでは、４の「その他」について事務局から何かありますか。 
 

４.その他 

＜事務局＞ 

● 生駒市スポーツリーダーバンク設置要綱（案）について説明 
● 生駒市スポーツ振興基本計画の実施計画を現在作成している旨の報告 
● ７月・８月の市民プール無料開放について説明 
● 平群町との相互利用について説明 

＜会長＞ 

その他、委員の皆様から何かありませんか。 

＜会長＞ 

ないようなので、平成２４年度第１回スポーツ推進審議会の議事を終了します。 

事務局にお返しします。 

＜事務局＞ 

[事務局から閉めの言葉] 


